



Alternativantrag

der Fraktionen CDU, Bündnis 90/DIE GRÜNEN und FDP

zu “Europaschulen in Schleswig-Holstein unterstützen“ (Drs. 19/722)

Entwicklung einer Internationalisierungsstrategie für Schulen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag bittet die Landesregierung, eine Internationalisierungsstrategie für Schleswig-Holsteins Schulen zu entwickeln und dem Landtag vorzustellen.

Bereits jetzt findet durch eine Vielzahl von Einzel-Projekten, wie beispielsweise Erasmus+, INTERREG, Schulpartnerschaften und den Europaschulen, eine Internationalisierung von Bildung an Schulen statt. Damit Schleswig-Holstein auch in Zukunft weltoffen und im internationalen Vergleich wettbewerbsfähig bleibt, bedarf es für den schulischen Bereich jedoch einer Weiterentwicklung bisheriger Projekte, einer besseren Beratung und Unterstützung der Schulen, sowie eines umfassenden Internationalisierungskonzepts.

— Tobias Loose
und Fraktion

Ines Strehlau
und Fraktion

Anita Klahn
und Fraktion